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Jasmin Grobleben
( Antrag Nr. 15-1062/2021 N1 )

Eingereicht am 19.05.2021 um 17:00 Uhr.

Stadtbezirksrat Linden-Limmer 

Fährverbindung über die Leine

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung prüft die Umsetzbarkeit der Einrichtung einer regelmäßigen, eng 
getakteten Fährverbindung während des geplanten Neubaus der Dornröschenbrücke. 

Hinsichtlich der Kostenanalyse ist zu bedenken, dass die Benutzung für Fuß- und 
Radverkehr kostenlos sein soll. Eine weitere Verwendung der Fähre auch nach dem 

Neubau ist mitzudenken. Das Ergebnis der Prüfung muss zum Beginn des geplanten 

Bürgerdialogs vorliegen.  

Begründung

Statt einer teuren, temporären Behelfsbrücke, die allgemein bereits viel Ablehnung sowohl 
von Verwaltungsseite als auch von den Mehrheitsparteien im Rat erfuhr, wird mit diesem 
Antrag für eine komfortable Querungsmöglichkeit gesorgt . Neben dem entschleunigendem 
Übersetzen schaffen wir damit auch eine touristische Attraktion und stellen einen Weg zum 
nahgelegenen Biergarten sicher. 
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